



Organizan en la Cámara de Diputados el círculo de lectura “Páginas de Género”

Boletín No. 6197

La Unidad para la Igualdad de Género y la Dirección de Bibliotecas de la Cámara de Diputados organizaron el círculo de lectura “Páginas de Género”, donde se intercambiaron puntos de vista respecto del glosario de conceptos básicos de derechos humanos y género, y se comentaron diversos pasajes y poemas del libro “Esta puente, mi espalda”, editado por Cherríe Moraga y Ana Castillo.

En el encuentro, integrantes de dicha Unidad, de las Bibliotecas y de los Centros de Estudio de este órgano parlamentario, así como trabajadores de las distintas áreas del Palacio Legislativo de San Lázaro, leyeron diferentes partes de este glosario y el significado de algunas de las palabras como los estereotipos de género, hostigamiento, acosos sexual y sororidad.

María Vázquez Valdez, directora de las Bibliotecas de la Cámara de Diputados, explicó que el libro que es una antología escrita y editada en el siglo pasado “y sin embargo profundamente vigente”. Puntualizó lo fundamental que el lenguaje es para la vida, pues es el puente que une y expresa con los demás.

“Son textos entrañables y estremecedores, hay poetas, ensayos, entrevistas y testimonios de muchas mujeres que se asumían como tercermundistas y marginales y ahora son grandes escritoras”, expuso.

Yuriria García Núñez, directora general de la Unidad para la Igualdad de Género de la Cámara de Diputados, resaltó que la asistencia nutrida de personal de las diferentes áreas del recinto legislativo, ayudará a difundir lo que la Unidad está haciendo.

Destacó que la perspectiva de género es trabajar desde distintos aspectos para generar las herramientas que permitan que los conceptos incluidos en el glosario puedan ser incorporados en el día a día, ya que muchas veces no les damos el significado que tienen, y este círculo es para eso. “Hay que llevar los conceptos a la práctica”, dijo.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

BOLETINES

08/03/2024

LEGISLATIVO

Agregó que este ejercicio va más allá de decir que sólo “hay que tener perspectiva de género”; se trata de mejorar el clima organizacional en esta institución.

En su turno, Maricela Muñoz García, secretaria de Acción Femenil del Sindicato de Trabajadores de la Cámara de Diputados, invitó a seguir participando en estas pláticas que son enriquecedoras.

